

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Dalam penelitian ini penulis menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan metode penelitian kualitatif. Sedangkan pendekatan yang penulis gunakan adalah pendekatan kualitatif. Dalam penelitian kualitatif tidak ada ketentuan baku mengenai jumlah sampel minimal yang penting adalah kedalaman “kekayaan” data untuk memahami masalah yang di teliti yang menjadi tujuan utama penelitian (Arikunto, 2006). Melalui penelitian kualitatif, peneliti bermaksud untuk menggambarkan kejadian atau fenomena sesuai dengan apa yang terjadi dilapangan, serta data yang dihasilkan dari kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang diamati yang berkaitan dengan Persepsi Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Uin Antasari Banjarmasin Terhadap Penggunaan Financial Technology (Fintech) Crowdfunding Kitabisa.Com.

B. Lokasi Penelitian

Adapun lokasi penelitian ini mengambil tempat di Kampus UIN Antasari Banjarmasin Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang memiliki minat atau pengalaman dalam menggunakan fintech crowdfunding, baik secara langsung

maupun tidak langsung. Pemilihan objek dilakukan secara purposive sampling untuk memastikan keberagaman dalam pengalaman dalam pengalaman dan perspektif mahasiswa

C. Subjek dan Objek Penelitian

Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin yang memiliki minat atau pengalaman dalam menggunakan platform financial technology (Fintech) Crowdfunding kitabisa.com.

Dalam penelitian ini Objek penelitian mencakup minat, persepsi, dan pengalaman mahasiswa terhadap penggunaan fintech crowdfunding kitabisa.com. Ini mencakup aspek seperti perilaku, kegiatan, pendapat, pandangan penilaian dan sikap mahasiswa terhadap platform crowdfunding kitabisa.com.

D. Data dan Sumber Data

1. Data

Data yang digali dalam penelitian adalah :

- a) Identitas informan
- b) Gambaran atau deskripsi tentang minat mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin terhadap penggunaan *financial Technology* (FinTech) crowdfunding Kitabisa.com dan keuntungan serta kendala penggunaannya.

- c) Teori yang mempengaruhi mahasiswa menggunakan kitabisa.com

2. Sumber Data

Sumber data dari penelitian ini adalah informan dari mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin yang pernah atau memiliki minat menggunakan platform crowdfunding Kitabisa.com di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin.

E. Metode Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang akan digunakan penulis dalam penelitian ini adalah :

1. Wawancara mendalam dilakukan dengan mahasiswa FEBI yang telah menggunakan atau memiliki minat dalam menggunakan fintech crowdfunding, terutama kitabisa.com. wawancara dilakukan secara tatap muka atau melalui platform daring untuk mendapatkan informasi yang detail dan mendalam tentang pengalaman dan faktor-faktor yang mempengaruhi minat responden.
2. Dokumentasi Dokumentasi merupakan teknik pengumpulan data penelitian melalui sejumlah dokumen (informasi yang didokumentasikan) berupa dokumen tertulis maupun dokumen terekam. Dokumen tertulis dapat berupa arsip, catatan harian, autobiografi, memorial, kumpulan surat pribadi, kliping,

dan sebagainya. Sementara dokumen terekam dapat berupa film, kaset rekaman, mikrofilm, foto dan sebagainya (Rahmadi, 2011:85). Dokumen digunakan sebagai data untuk validasi penelitian karena dokumen merupakan sumber yang stabil, dapat digunakan sebagai bukti untuk pengujian, memiliki sifat yang alamiah, sehingga mudah ditemukan menggunakan teknik kajian ini. Teknik ini dapat dilakukan dengan cara mengambil dari *website* Kitabisa.com.

F. Teknik Analisis Data

Setelah terkumpul maka selanjutnya dilakukan pengolahan data sebagai berikut :

- a. *Editing*, yaitu penulis menelaah kembali data-data yang sudah terkumpul dan mengoreksi sehingga kelengkapan data dan kejelasan serta kesempurnaannya dapat diketahui.
- b. Klasifikasi, yaitu semua data yang terkumpul akan dikelompokkan sesuai dengan jenis faktor-faktor minat mahasiswa menggunakan kitabisa.com dalam permasalahan yang diteliti.
- c. Analisis Data

Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis kualitatif, Untuk menganalisis data yang diperoleh, penulis menggunakan metode deskriptif kualitatif yaitu mengumpulkan, menyusun, mengklasifikasikan data yang diperoleh kemudian diinterpretasikan sehingga memberikan informasi yang lengkap tentang

minat mahasiswa terhadap penggunaan financial technology (fintech) crowdfunding

kitabisa.com